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REQUERIMENTO Nº 17/2016 

  
 
Requer informações acerca da 
entrega de UBS’s cujas obras estão 
concluídas ou em fase de conclusão. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
 
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento de todos, até 

mesmo porque foi vinculada em vários meios de comunicação, que algumas 
obras de postos médicos estão supostamente concluídas ou em fase final; 

 
 
CONSIDERANDO também que os Postos Médicos são 

essenciais no atendimento à população, pois é a unidade mais próxima da 
comunidade; os profissionais conhecem a realidade e histórico dos munícipes, 
podendo assim realizar um diagnostico mais preciso e desenvolver trabalhos 
eficientes no que tange a melhoria na qualidade de vida dos pacientes; 

 
 
CONSIDERANDO que nunca se falou tanto em eficiência na 

gestão do recurso público e que os responsáveis por essa gestão necessitam, 
cada vez mais, geri-lo melhor para que as necessidades básicas da população 
não sejam afetadas, principalmente no que discorre sobre os serviços da 
saúde; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Quais são as Unidades Básicas de Saúde que estão com as 

obras 100% concluídas e que não foram entregues à população? 
 
 
2º) Quais são os motivos dessas UBS’s não terem sido entregues 

e não estarem funcionando? Detalhar os motivos de cada Unidade 
separadamente. 
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3º) Qual a previsão de entrega de cada UBS? 
 
 
4º) Qual foi o investimento de recursos financeiros da Prefeitura 

em cada Unidade Básica de Saúde? 
 
 
5º) Houve compra de equipamentos, materiais e insumos para 

estas UBS’s? Quais foram os objetos adquiridos e quanto foi gasto? Detalhar 
objetos e valores de cada Unidade separadamente. 

 
 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de janeiro de 2016. 
 
 
 

FABIANO W.RUIZ MARTINEZ 
“Pinguim” 

                                                      -Vereador- 
 
 

 
GUSTAVO BAGNOLI 

                                                     -Vereador- 
 
 

 
                                                  FELIPE SANCHES 

-Vereador / Vice Presidente- 
 
 


